

ASSEMBLEE GENERALE DE L'ASSOCIATION DE TIR BERCKOIS
SAMEDI 6 DECEMBRE 2025

Samedi dernier, à 16 h dans la salle du camping Mireille à Berck, s'est déroulée l'assemblée générale de l'association de tir berckois. Le président, Pierre Balavoine, après avoir salué la présence de M. le maire, Bruno Cousein accompagné de MM Dachicourt et Opresco adjoints, remercie les nombreux membres du club présents à cette amicale et obligatoire réunion annuelle.

Après une minute de silence à la mémoire des créateurs du club de tir, le président présente son rapport sur la dernière saison sportive 2024-2025.

En ce qui concerne le fonctionnement du club, celui-ci a enregistré 363 adhésions dont 36 féminines pour la période concernée soit une augmentation de 43 licenciés sachant qu'en 2012 le nombre était de 100 tireurs.

Il faut savoir que la ligue de tir du Nord-Pas-de-Calais qui compte 76 clubs a enregistré 12.971 licences au 31 août 2025 et compte actuellement déjà 12.503 licenciés.

Au niveau national, la fédération a enregistré 289.701 licences. Le club a demandé et obtenu pour ses tireurs 37 avis favorables pour l'acquisition ou le renouvellement de leur autorisation de détention.

Au cours de l'exercice écoulé, il y a eu 237 ouvertures du stand avec une fréquentation moyenne de 22 tireurs par séance. A ce jour, l'association compte déjà 383 membres dont 41 féminines.

Les travaux réalisés au stand ont été nombreux et effectués intégralement par les membres du club. Ces volontaires bénévoles sont publiquement remerciés de leurs efforts.

La municipalité l'est aussi pour la réfection rapide du mur du fond du pas de tir 50 mètres.

Le secrétaire, Antoine Lanfranchi, apporte quelques précisions sur les règles de sécurité à respecter.

Le trésorier, Clément Sallé présente le rapport financier et apporte quelques explications complémentaires aux questions de l'assistance.

Ce bilan très positif est apprécié par les membres présents qui l'adoptent à l'unanimité. Pierre Balavoine remercie les membres du club pour leur disponibilité et en particulier les permanents qui n'ont pas toujours un rôle facile .

Cependant tout le monde s'investit pour le bon fonctionnement de l'association. Ensuite, le maire félicite chaleureusement le club de tir pour sa saine gestion financière, sa bonne organisation, l'importance de l'assistance à cette réunion et déclare que les besoins de l'association seraient toujours soutenus par la commune, en fonction des moyens de celle-ci.

Une tombola au profit des personnes présentes est organisée avec comme 1^{er} 2^{ème} et 3^{ème} prix un baptême de l'air en ULM dont l'un offert par le club AERO-ULM de Berck dont le président est aussi membre du club de tir.

Le pot de l'amitié très amélioré par les soins de Maurice Miny, directeur de l'établissement et aussi tireur licencié, termine cette agréable réunion.

Le Président.

Pierre Balavoine